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REQUERIMENTO 
 
 Considerando que, na sequência de Requerimento de 28 de Outubro de 2002, a 
20 de Janeiro deste ano, o Governo informou que estavam em instalação gruas de 10 
toneladas na Madalena e S. Roque e que estava em estudo a implantação de 
equivalente equipamento nas Lajes do Pico; 
 

Considerando que em relação às Lajes do Pico se continua sem saber os 
desenvolvimentos do citado estudo; 
 
 Considerando que, em relação à Ponta da Ilha, o Governo descartou a hipótese 
de instalação deste tipo de equipamento; 
 
 Considerando que as gruas da Madalena e São Roque tem as suas fundações 
preparadas há largos meses e que o tempo de consolidação dessas fundações já está 
ultrapassado; 
 
 Considerando que estas duas gruas se encontram na Ilha também desde há 
alguns meses; 
 
 Considerando que estamos a meados de Junho, em plena época alta de Verão, e 
que se continua à espera da montagem destes equipamentos; 
 
 Considerando que a expectativa de utilização destas gruas por pescadores e 
desportistas náuticos neste Verão corre, riscos de não se concretizar; 
 
 Considerando os elevados prejuízos que tal acarreta e as promessas que foram 
feitas; 
 

Considerando que, face às promessas, vários pescadores e desportistas náuticos 
efectuaram investimentos em embarcações e agora se vêm prejudicados; 

 
Considerando o investimento que já foi efectuado e os justos protestos que se 

fazem ouvir localmente face a esta situação; 
 
 Considerando informações que indiciam falta de coordenação entre várias 
entidades tuteladas pelo Governo Regional, nomeadamente, Junta Autónoma do 
Porto da Horta, Lotaçor e EDA ; 
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 Considerando que, mesmo que os equipamentos sejam instalados mas sem as 
devidas condições de abastecimento de energia, tal representará o atraso de mais um 
ano relativamente à época estival; 
 
 Considerando que face à actual situação o Pico continua a ser a única Ilha que 
não detém equipamentos deste porte; 
 
 Considerando inclusivamente informações de responsáveis políticos locais, 
próximos do governo, que davam nota de que no início de 2003 as gruas estariam a 
funcionar; 
 
 Considerando as informações desencontradas acerca desta matéria e o contínuo 
adiar, em pelo Verão, da resolução deste problema. 
 
 
 O Deputado abaixo-assinado, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis 
vem requerer as seguintes informações: 
 
 1 – Quais as razões que levam ao adiar da montagem destes equipamentos em 
São Roque e Madalena? 
 
 2 – Quando ficarão estes equipamentos a funcionar em pleno? 
 
 3 – Quais os resultados do estudo para implantação deste tipo de grua nas Lajes 
do Pico e para quando a sua instalação? 
 
 4 – Em relação à Ponta da Ilha, mantém o Governo a sua posição relativamente 
à recusa de disponibilização de idêntico equipamento naquela zona da Ilha? 
 
Pico, 23 de Junho de 2003. 
 
 

O Deputado Regional 

 


